

L'ONU a remercié le Venezuela de l'accueil souhaité à des Colombiens déplacés



Nations Unies, 17 février, (RHC).-L'ONU a remercié les autorités vénézuéliennes de leur réponse solidaire et rapide et de l'accueil et de l'attention dispensés à plus de 200 habitants de la région colombienne de Catatumbo, déplacées par les abus de groupes paramilitaires.

Une note de presse de l'Agence des Nations Unies pour les réfugiés signale que le 11 février dernier , ces Colombiens sont arrivés dans l'état de Zulia à la recherche de protection face aux menaces des groupes armés irréguliers qui tentaient de s'installer à Catatumbo suite au processus de démobilisation des guérilleros des FARC-AP.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/121920-lonu-a-remercie-le-venezuela-de-laccueil-souhaite-a-des-colombiens-deplaces>



Radio Habana Cuba